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Sozial-, Gesundheits- und 
Gleichstellungsausschuss 

10.03.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Platzkapazitäten in der Stadt 
  
In den letzten Wochen erreichte uns immer wieder die Meldung, dass weniger Flüchtlinge in 
die Kommunen verteilt werden. Im letzten Sozialausschussbericht zur Flüchtlingssituation in 
Halle wurde deutlich, dass alle Gemeinschaftsunterkünfte und die Zast freie Plätze hätten. 
 
1. Wie viele freie Plätze in den Gemeinschaftsunterkünften gibt es derzeit? Wir bitten um 
eine Aufschlüsselung pro Gemeinschaftsunterkunft. Mit welchen Laufzeiten wurden die 
Verträge geschlossen? 
 
2. Wie viele freie Plätze sind in der Landesaufnahmestelle gegenwärtig? 
 
3. Wie viele freie Wohnungen gibt es, welche für Flüchtlinge vorgesehen sind? 
 
4. Wie viele Wohnungen für Flüchtlinge sind mit wie vielen Personen belegt? 
 
5. Mit welchen Laufzeiten wurden die einzelnen Wohnungen angemietet? 
 
6. Wann ist das Europahaus in Neustadt fertig gestellt und wie viele Kapazitäten sind dort 
vorgesehen? 
 
7. Wie oft kam es vor, dass Flüchtlinge aus Wohnungen ausziehen um in einer anderen 
Kommune zu leben? Sind dadurch stetige Wechsel zu verzeichnen und die bereitgestellten 
Wohnkapazitäten somit zu groß? 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 
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